

# Desarrollo total de ANTEL para el 84

Amplio desarrollo en telecomunicaciones incluyen para todo el país los programas y proyectos a ejecutarse en 1984; quedará cubierto con ello el sector rural, con lo que el progreso económico y social generará bienestar en todos los sectores al proyectarse, por medio de las telecomunicaciones, sus actividades productivas en el campo.

Así lo dio a conocer ayer el presidente de la Administración Nacional de Telecomunicaciones, coronel e ingeniero Julio César Gómez, afirmando que la telefonía, aunque aparentemente sea un servicio más, basándose en los resultados se puede comprobar

fácilmente que es uno de los muchos vehículos de progreso para los pueblos, que como el nuestro, tiene empuje y dinamismo, dijo.

Durante el presente año hemos logrado muchas innovaciones tecnológicas, gracias a ese empeño que embarga a todo funcionario y empleado de las telecomunicaciones, pues constantemente estamos buscando nuevos horizontes e innovando nuestros servicios para beneficio del país en general, afirmó el coronel e Ing. Gómez.

Los miles de abonados, dice el presidente de ANTEL, con las mejoras introducidas en

— Pasa a la página 10 —

## Invitan a curso primeros auxilios Esc. Socorrismo

La Escuela de Socorrismo "Baltasar Llor Escalante", de la Cruz Roja Salvadoreña, ubicada en el Centro de Gobierno, invita a su último curso de Primeros Auxilios que se desarrollará a partir del 4 de noviembre próximo.

Informan que al curso pueden asistir todas aquellas personas que deseen adquirir conocimientos en Primeros Auxilios y que además deseen ingresar al cuerpo de socorrismo. Las clases se impartirán en el salón de clases de la Sede central de lunes a viernes de 5:00 a 6:30 p.m.

Indican que en el transcurso del evento se les impartan

— Pasa a la página 24 —

## Torneo de "Papi y Mami Basquet" inician domingo

Este domingo 30 de octubre, será inaugurado el Torneo de Papi y Mami Baloncesto, en el Palacio de los Deportes, por la Junta Deportiva Comunal Recreativa de San Salvador.

El Instituto Nacional de los Deportes da a conocer el programa de dicha actividad que comenzará a las 2 de la tarde.

El programa es el siguiente: Desfile de equipos participantes; Himno Nacional; Palabras alusivas al acto por el Sr. Presidente de la Junta Deportiva Comunal Recreativa de San Salvador Prof. Mario Oscar Godínez; Palabras de inauguración

— Pasa a la página 24 —



—Foto de LA PRENSA, por Uiloa.

**BELLEZA Y ALEGRIA.** (San Miguel). Las actividades de los Festejos Novembrinos, se realizan con toda normalidad, optimismo y alegría, con la participación de las comunidades de barrios y colonias. La señorita

Sandra Lorena Landaverde, reina del Carnaval recién pasado, aparece rodeada de reinas de barrios y colonias en presentación que se realizó con mucho éxito, en el cine Gavidia.

# Defensa Recursos en Carta Magna

De trascendental importancia para la supervivencia nacional, es la inclusión en la nueva Constitución Política, de artículos que se refieren a los recursos naturales, en los cuales se ha dejado plasmado la enseñanza obligatoria de los mismos en todos los niveles.

Así lo informó el director del Centro de Recursos Naturales, quien a la vez expresó su agradecimiento a la Asamblea Constituyente por haber incluido dichos artículos, en los cuales "se ha hecho obligatoria la enseñanza y protección de nuestro patrimonio natural, en el sistema educativo nacional en

todos los niveles".

Asimismo se ha decretado en la Carta Magna de interés social, la protección, restauración, desarrollo y aprovechamiento de los recursos naturales, señalando para ello la creación de los incentivos económicos y la proporción de la asistencia necesaria, siendo todo lo anterior objeto de regulación en leyes secundarias, que también ya están a la consideración de la Asamblea, como es la de los parques y vida silvestre.

Agregó el Dr. Serrano, que reviste "trascendental importancia la participación de

— Pasa a la página 9 —



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes

**REINA BFA.** Srita. Martha Eugenia Valdivieso, que representó a Unidades Aseoras, fue electa reina del Banco de Fomento Agropecuario, entre candidatas de las tres zonas del país. El próximo viernes, disputará el reinado de todos los bancos del sistema, en el Festival de la Asociación de Oficiales Bancarios (ASOB).

## Reaparece la foca que entusiasmó a Acajutla

Por cuarta vez, ha reaparecido la foca que fuera localizada hace dos meses en una de las playas inmediatas a los muelles del Puerto de Acajutla.

Anteayer, después de más de ocho días de ausencia, salió a la playa cercana a las instalaciones de CEPA, y co-

menzó a extender sus aletas, como saludando a los barcos atracados en los muelles, dio varias vueltas y se sumergió en el agua.

Horas más tarde, se subió a una lancha y allí permaneció durante cuatro horas, re-

— Pasa a la página 10 —



**CENSO DE APOPA.** Profesores pertenecientes a los núcleos 58 y 60 llenan formularios para levantar inventario de Recursos Humanos de la Región Central, con datos confiables y actualizados. El objetivo, se ha

informado, es ofrecer un mejor servicio en actividades tales como ascensos de categoría, jubilaciones, etc. El director de Recursos Humanos de la región, Lic. Juan A. Beltrán, de pie, supervisa la prueba.



—Foto de LA PRENSA, por Malena. **AFIRMA.** Diputada Fantina de Martínez, afirma en la Constituyente que "el cooperativismo es lo mismo que el comunitarismo".

## Más de C13 millones en casas de bajo costo

Préstamo por la suma de 13 millones 750 mil colones han suscrito las autoridades del Ministerio de Hacienda, para el financiamiento de un proyecto de construcción y mejora de casas de bajo costo.

Se explica, por parte del titular de Hacienda, Lic. Nicolás Rigoberto Monge, que el préstamo se hizo en base al decreto 119 de fecha 9 de diciembre de 1982, con la Corporación Financiera Paine

— Pasa a la página 24 —

## Mercado Popular de Gangas se organiza

El "Primer Festival de la Nueva Gente" se realizará, con motivo del Mercado Popular de Gangas que para los sábados y domingos de noviembre y diciembre próximo organiza la Feria Inter-

nacional de El Salvador.

El concurso se organiza, se dijo, en colaboración con la fábrica disquera nacional BONI-Discos, y tiene como finalidad, incentivar y dar

— Pasa a la página 10 —

# Urge defender la sanidad pecuaria

"El solo hecho de evitar o retardar el ingreso de una enfermedad a nuestros animales, representa la economía de varios millones de colones y no quedar aislados por rigurosos controles cuarentenarios que acabarían con nuestras ya sufridas exportaciones".

El anterior señalamiento fue hecho por el Dr. Sixto Parada Rivera, jefe de la División de Sanidad Pecuaria, de la Dirección de Defensa Agropecuaria del Ministerio de Agricultura y Ganadería.

El temor a este aislamiento, es principalmente por los controles cuarentenarios de

los Estados Unidos, donde cuentan con estrictas medidas de importación que no permiten el ingreso de cualquier producto de origen agropecuario, sin que éste sea sometido a interminables procesos de investigación, lo que indudablemente perjudica la exportación hacia esa nación del Norte, que es a donde más se proyectan los mercados del Caribe y del área centroamericana. Incluso estos controles recaen en productos que no tienen origen agropecuario.

En este momento en que la nación estadounidense se propone ayudar a los estados

— Pasa a la página 9 —